
REUNION du BUREAU ELARGI 

Châteaulin le : 25 septembre 2024 

Compte rendu 

 

Liste des membres présents : 

BERROU Pierrick – BERTHOU Eric – DEVAVRY Laurent – DAVAIC José – GUYADER Jean-Paul – 

LAURENT Claude - LAMBERT Marc - LE BLOA André – LE ROUX Alain – LOSQ René - MOAL Michel - 

RUZ Joël  

Liste des membres excusés : 

GUILLAMET Roger - GOBIN François - L’HELGOUALC’H Yves - TANNEAU Jean-François 
 

Présentation et remerciements aux nouveaux arrivés  

En ouverture de séance Joël Ruz, président de la section présente José Davaïc le nouveau délégué 

titulaire du secteur « C » tout en précisant qu’il sera aidé dans sa tâche par Gildas Morvan nommé 

délégué suppléant (absent excusé). 

Il profite également pour présenter, à ceux qui n’avaient pas eu l’occasion de le rencontrer, Michel Moal 

le remplaçant de Jean-Pierre Salaun.  

Toujours à propos des nouveaux arrivants au sein du bureau et suite décès en 2022 d’Alain (trésorier de 

la section) et à la nomination de Pierrick lors de l’A.G. d’avril 2024, Joël informe l’assistance qu’ il a semblé 

opportun au bureau de chercher un nouveau trésorier adjoint. Dans ce but le bureau a rencontré Jean-

François TANNEAU, jeune retraité des Douanes, et installé depuis peu à Loctudy qui a accepté avec 

beaucoup d’entrain ce poste. Pierrick confirme qu’il a déjà commencé à le former sur notre logiciel de 

comptabilité. 

Alain LE ROUX en profite pour nous faire part de son intention de se retirer de sa fonction de délégué du 

secteur de Quimper. Le bureau prend en compte la demande d’Alain et s’engage dès à présent à lui 

rechercher un remplaçant. 

Le deuxième point de l’ordre du jour est ensuite abordé à savoir la future Assemblée Générale. 

Joël fait part aux membres du bureau élargi du choix du Finistère Nord pour la prochaine A.G. La 

discussion fait apparaitre qu’il serait judicieux de le faire le samedi 15 mars et Joël demande à Michel 

Moal de se rapprocher de l’ancien maire de Roscoff pour trouver une salle ainsi qu’un restaurant. 

Sur proposition du Président les participants souhaitent continuer la distribution des « goodies » en guise 

de cadeau de bienvenue. Joël présente alors quelques spécimens d’articles publicitaires et le choix se 

porte sur une caquette « américaine » floquée du logo de la Fédération.  

Joël ayant pu discuter avec l’Amiral ROGEL, ex Chef d’Etat Major particulier du Président de la 

République, il lui a demandé s’il lui serait possible de faire une intervention lors de l’AG 2025. L’Amiral 

a acquiescé tout en précisant qu’il fallait rapidement arrêter une date. Le bureau donne son accord et 

mandate Joël pour qu’il contacte l’Amiral au plus tôt.   

Il s’en suit une discussion à propos des personnalités à inviter. Laurent Devavry informe le bureau que 

Mr Larcher, président du Sénat, à une résidence secondaire sur l’Ile de Batz et qu’il pourrait être invité. 



Problématique pour contacter les nouveaux décorés du contingent “B” 

Joël informe le bureau des difficultés qu’il rencontre pour contacter les nouveaux promus du contingent 

« B ». Laurent Devavry émet l’idée de trouver la personne qui gère, au sein du ministère de la Défense, 

les promus et de voir avec elle si elle pourrait informer les nouveaux médaillés de l’existence de 

l’association.  

Nouveau Site Web National 

Avant de passer aux questions diverses le Président fait le point sur le nouveau site national indiquant 

les causes du retard de sa mise en service. Les problèmes semblent à présent résolus et Joël invite les 

participants à aller sur le site national voir le nouveau trombinoscope. 

Site Web de la section FNMM-MH 29 

Eric nous fait part que le bulletin numéro 33 Finis Terrae a été vue 609 fois sur le site. 

Par ailleurs le site internet www.merite-maritime29.org de la section Finistère de la fédération nationale 

du Mérite Maritime et de la Médaille d'Honneur des marins, enregistre depuis le début de l'année 2024 

en moyenne, 2775 cessions par mois, ce qui démontre l’intérêt pour la section29 d’avoir cet outil de 

communication. 

 

 Questions diverses 

Les délégués n’ayant pas de questions diverses a apporter à l’ordre du jour, Joël lève la séance et invite les 

participants au verre de l’amitié. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le Secrétaire : 

Claude LAURENT

 

Le Président : 

 

http://www.merite-maritime29.org/

